
 Orgateam-Sitzung 06.11.2021 - Protokoll
   

  Teilnehmer 

  Antonia Busch, Michael Danhamer, Mia Ermert, (Juan Heidemann), (Maren Hoffmann), Michael 

  Korenblit, Tomte Neusüß, Theresa Scherb, Aris Stathakopoulos, Julius Stork, Nicolas Weinberg 
 

(alphabtisch nach Nachnamen geordnet; nur teilweise anwesende Personen eingeklammert) 
 

 

TOP 1: Abstimmung über Protokoll des letzten Treffens am 03.11 

Abstimmung: Ja: 7, Nein: 0 → Protokoll angenommen 
 

 

Einschub: Diskussion und Abstimmung über Austragungszeitraum des Projektes 

Abstimmung: 2022: 9, 2023: 0 → Projekt findet voraussichtlich 2022 statt; Bestätigung bei Frau Ding 
wird am Mittwoch durch Orgateamleiter gesucht 

 

 
TOP 2: Klassenbesuche in Klassenstufe 5 

Wann wären sie sinnvoll ? Direkt vor den Weihnachtsferien 

PowerPoint-Präsentation: Wird bis 30.11 gemacht; Video wird nicht benötigt 

Was soll gesagt werden ? Es soll viel für Betriebsgründungen geworben werden; 
Frühanmeldungsprämien für Betriebe sollen versprochen werden; generelle Erklärung der Betriebe 

 

 
TOP 3: Sponsoren 

• Telefonat mit BM-RLP wird zeitnah durchgeführt 

• Besuch bei Alnatura (bei Ansprechpartner) für Vorstellung des neuen Orgateams und 

Bescheidgabe der Weiterführung der Planung des Projektes (Orgateamleiter und alte 

Orgateamleiter werden anwesend sein) 

• Sponsoren werden auf Pinnwänden vorgestellt 

• Dokumentation des Projektes 

• Absprache mit Sponsoren u.a. über Stände vor der Schule 

 

TOP 4: Wahlen 

• Verschiebung des Zeitplans um eine Woche nach hinten; Wahltermin dementsprechend 
voraussichtlich 16.12.2021 

• Genug (6) Personen für Wahlkomitee (Organisation des Wahlkampfs und der Wahl) gefunden 

• Mittel für Anreiz zu Wahlaufstellung: E-Mail an Schulgemeinschaft; Meldungen auf der 
Website; Plakate an Pinnwänden; Versuch, Durchsage über Wahl erlaubt zu bekommen; gelbe 
Meldung über Schloss-App 



• Formulare: Vorschlag für Parteianmeldungsformular, Direktmandatsanmeldungsformular und 
Monarchkanditatsanmeldungsformular ohne Gegenrede angenommen 

• Verwendung von SV-Schieber bzw. SaS-Schieber: Orgateamleiter fragen Frau Ding am 
Mittwoch darüber 

• Parteien bekommen zugewiesenen individuellen Platz auf Pinnwand, den sie benutzen 
können, um Plakate aufzuhängen 

• Vorschlag: Talkshow / TV-Duell zwischen Parteispitzen von Parteien (Teilnahme freiwillig), die 
auf IServ im Videokonferenzmodul möglichst nah an der Wahl 3 mal ausgestrahlt wird 
(Wahlkomitee klärt, wie viele Mitglieder von einer Partei maximal teilnehmen dürfen) 
→ Abstimmung: Ja: 5, Nein: 0 → Vorschlag angenommen 

• Veröffentlichung der Wahlergebnisse an Pinnwand und über IServ-E-Mail an die 
Schulgemeinschaft 

• Vorschlag: Interview mit Parteivorsitzenden nach der Veröffentlichung der Wahlergebnisse 
und Ausstrahlung dieses im IServ-Videokonferenzmodul  
→ Abstimmung: Ja: 3, Nein: 1 → Vorschlag angenommen 

 

 

TOP 5: Sonstiges 

• Frau Dings Entscheidung über den Austragungszeitraum des Projektes wird am Mittwoch von 
einem Orgateamleiter den weiteren Orgateam-Mitgliedern mitgeteilt. 

• Der nächste Sitzungstermin wird spontan nach Bedarf ausgewählt. Möglicherweise wird 
dieser Sitzungstermin nur für das Wahlkomitee da sein, da es in dieser Sitzung voraussichtlich 
nur über die Wahl gehen wird. Genauere Informationen folgen spontan. 
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